

## **CONCENTRACIÓN EN SOLIDARIDAD CON EL OPEN ARMS FRENTE AL MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES**

### **“PEDRO SÁNCHEZ CÓMPLICE” HA SIDO UNA DE LAS FRASES LEÍDA EN LAS PANCARTAS**

Menos de 24 horas después de ordenar el desembarco de los refugiados del Open Arms en Lampedusa, asociaciones, sindicatos y organizaciones sociales se han concentrado frente al Ministerio de Asuntos Exteriores para mostrar su solidaridad con el Open Arms y todos los miembros de la tripulación que han estado al cuidado de los migrantes durante los casi veinte días que han estado esperando asilo frente a las costas italianas.

“UE y Salvini culpables” o “Pedro Sánchez cómplice” han sido varios de los lemas que se han podido leer en las pancartas que portaban los ciudadanos concentrados frente al ministerio. Cabe recordar, que Sánchez ofreció desembarcar al Open Arms en el puerto más cercano, algo inviable como dijeron los propios tripulantes, por la tensión que ya se vivía dentro. Finalmente el Gobierno de España optó por enviar un buque de la Armada con ayuda

humanitaria, y solo horas después Italia autorizaba el desembarco de los más de cien migrantes rescatados.

© GTRESONLINE